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健 康 ま つ り 参 加 
 

１１月８日（日）、銚子市保健福祉センターすこやか

なまなびの城において、第９回健康まつりが開催されま

した。 

 昨年までは布製品の販売のみでしたが、今年から食べ

物の販売も許可されたため、同まつりでは初めてパン類

の販売を行いました。また、松本町の畑で苗から育てた

サツマイモと、施設外就労で管理している市内の果樹園

で収穫したキウイフルーツも併せて販売しました。購入

して下さった皆さん、ありがとうございました。 
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 とよさと文化祭での販売  
 

 健康まつりと同じ８日、銚子市豊里台にある介護老人

保健施設とよさとにおいて「とよさと文化祭」が開催さ

れ、しおさいもパン販売を行いました。館内では入居者

の方々の作品展示の他、職員によるバザーや模擬店が行

われていました。 

パンの販売は午前１１時３０分からでしたが、入居者の方々が１階

のホールに降りてきたのは昼食後だったこともあり、購入して下さっ

たのは職員の皆さんや家族など来訪者の方々が中心でした。ありがとうございました。 
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合同防災訓練参加 
 

 １１月１９日（木）、大地震を想定した「銚子特別支援学校・近隣施設・

住民 合同防災訓練」が行われ、しおさい三崎の職員とメンバーも参加しま

した。 

午前１０時に地震が発生したとして、千葉県立銚子特別支援学校の体育館

へ避難するため、約３００ｍの距離を徒歩で移動しました。 

体育館には、同校の教員や児童・生徒の他、わかば学園，三崎

園の職員・通所者、近隣住民などが集合しました。 

その後、発電機の起動方法の実演や学校関係者及び消防署員に 

よる講評が行われました。この中で消防署員の方は、①火災の

煙を吸うと意識が無くなったり、死亡することもあること。②

煙が横に動く速度は１秒間に５０㎝～１ｍ、階段などで上に昇

る速度は１秒間に３ｍ～５ｍなので、巻き込まれると非常に怖

いということを覚えておいて欲しい。と話されました。 
今回の移動を伴う避難訓練で、しおさい三崎では、歩行速度が

遅いために、他のメンバーについていけない人がいることが判

明したので、今後の対応を検討する課題として残りました。 
 

 

 ジオパーク銚子大会へ出店  
１１月２１日（土）と２２日（日）、 銚子市市民セン 

ターを会場にして「日本ジオパーク関東地区大会 銚子 

大会２０１５」が開催され、しおさいは初日に東側駐車 

場で行われた「銚子ジオ物産市」に出店してパン類や弁 

当を販売しました。駐車場内では他に、銚子市観光協会 

（ぬれ煎餅・ジオ関連陶器），嘉平屋（さつま揚げ実演 

販売），石井丸（干物），ボーモ阿尾（魚麺），銚子商 

業高校（キャベツメロンパン），軽トラ市（野菜・おで 

ん）の販売が行なわれていました。 

しおさいは、この他に１０月３１日（土）に、銚子特 

別支援学校の文化祭「銚洋祭」でパン類の販売も行いま 

した。 

 

 訪 看 の建 物 完 成   
 ７月から新築工事を行っていた銚子訪問看護ステー

ションＮＥＷの新事務所が、１０月末に完成して１１

月上旬に植松町から清水町の高台へ引っ越しました。 

 内部は事務室の他、書庫やロッカールーム、相談室 

も兼ねた法人本部用の部屋があります。また、職種上、 

衛生面にも配慮す 

る必要があること 

から、汚物洗浄用 

の流し台も設置し 

ました。 

 

 

 

 
 

 

上野町の畑耕作＆種まき 
 １１月１１日（水）、職員２人とメンバー２人が上野町 

にある畑の耕作を行い、 ほうれん草とサヤエンドウの種 

をまきました。（写真左）  

 それから１７日後の２８日、 ほうれん草はしっかり成長していました。（写真右） 
 

～編集後記～   

爪の根元にある白い部分を「爪半月」（つめはんげつ）といいます。実は私は１０本の指の全てにその「爪半月」があり 

ません。昔から“病気などで体調が万全でないと「爪半月」が無くなってしまう”と言われていたので、私も大病をして 

障害が残っているせいなのかと信じていました。しかし、調べてみるとそうでは無く、爪の伸びが早いか遅いか、つまり 

「新陳代謝」が活発かどうかが大きく影響しているそうです。爪は根元部分で作られますが、伸びが早いとまだ水分の多 

8い部分が出て来てしまうので、白い部分が見えているとのこと。病気とは直接関係ないと知って、ちょっと安心しました。 


